



El AVE conectará Zaragoza y Marsella

El AVE con destino a Marsella tendrá una parada en Zaragoza-Delicias desde el próximo 6 de julio. Los billetes ya se pueden comprar en la web de Renfe desde 89 euros cada trayecto, que dura 6 horas 28 minutos. El servicio de conexión fue reclamado por las Cortes desde su puesta en marcha en diciembre del año pasado.

N.F.D.

Los aragoneses podrán coger el AVE a Francia desde la estación Zaragoza-Delicias a partir del 6 de julio. Los billetes están ya a la venta en la página web de Renfe, por un precio de 89 euros cada trayecto, con salida desde Zaragoza a las 15.27 horas y regreso desde Marsella a las 8.05 horas. Con la nueva parada, Zaragoza tendrá conexión directa con Perpignan, Narbonne, Montpellier, Nîmes, Avignon, Aix en Provence y Marsella. Los tiempos de viaje oscilan entre las 3 horas 17 minutos en el trayecto hasta Perpignan y las 6 horas 28 minutos hasta Marsella.

Esta combinación del tren de alta velocidad conectó a 17 ciudades a

ambos lados de la frontera, menos a la capital aragonesa el pasado 15 de diciembre. También se añadirá otra parada en Camp de Tarragona en este servicio internacional. De este modo, afirman desde Renfe, se facilita la conexión de Aragón y el sur de Cataluña con el sur de Francia. Asimismo, se incluirá una nueva frecuencia Barcelona-París. Además, como sucede hasta el momento, los viajeros de Zaragoza cuentan con más de 20 servicios que comunican la capital aragonesa con Barcelona y allí enlazar con todos los servicios internacionales que comunican España con Francia.

Este hecho lo dio a conocer Chunta Aragonesista en un comunicado, donde ha considerado "un logro"



Los viajeros aragoneses tendrán conexión con Marsella desde la estación de Delicias

que "por fin" haya esta conexión entre la capital aragonesa y Marsella y proponen ahora que se establezca una nueva con París. Desde el PP, el senador Octavio López aseguró que esto es "producto" de una moción del PSOE a través de Juan Alberto Belloch, que negoció con el

popular en la Cámara Alta y que fue aprobada por unanimidad. López también afirmó que el Ministerio no ha querido hacer el anuncio en campaña electoral y que la conexión "significa que Aragón tiene peso y también la presidenta Luisa Fernanda Rudi".*